

<http://www.derwesten.de/staedte/witten/letzte-chance-zum-besuch-des-museums-aimp-id10886381.html>

Letzte Chance zum Besuch des Museums

16.07.2015 | 08:09 Uhr

Am kommenden Donnerstag führen Anna Bahrinipour und Klaus Fröhlich durch die Jubiläumsausstellung „30 Jahre Wittener Künstlerbund“ im Märkischen Museum. Ab 17 Uhr werden sie dort ihre eigenen und die Werke ihrer Kollegen präsentieren. Darauf macht Kurator Christoph Kohl aufmerksam. Die Teilnahme an der Führung ist kostenlos, der Eintritt ins Märkische Museum an der Husemannstraße beträgt vier Euro, ermäßigt zwei Euro.

Bei der Führung am Donnerstag handelt es sich vorerst um eine der letzten Gelegenheiten, sich die Ausstellungen in Witten anzusehen: Wegen des Umbaus muss das Märkische Museum ab dem 27. Juli bis zum Sommer 2016 schließen. Ab Ende September wird das Wittener Haus Werke aus seiner hochkarätigen Sammlung im Kunstmuseum Mülheim in der Ausstellung „Befreite Moderne. Kunst in Deutschland 1945-1949“ präsentiert. Ab Anfang 2016 sind Werke aus Witten in einer Informel-Ausstellung im Stadtmuseum Hattingen zu sehen.